



Schuljahresendanlass BZWW

Wunderbar: 3 Würfel für die Fachschaft MPA

Das Schuljahr des BZWW fand mit dem Schuljahresendanlass einen krönenden Abschluss. Neben einem Rückblick auf die Höhepunkte des Jahres stand die Verabschiedung der Fachschaft MPA im Zentrum. Thomas König, Lehrperson IKA, gibt uns einen Einblick – auch seinen ganz persönlichen:

Text: Thomas König, Lehrperson IKA

9. August 2022



Die Fachschaft MPA wurde mit einem grossen Dankeschön nach Arbon verabschiedet (v. l. n. r.: Melina Kern, Eveline Lanz, Bea Krähenbühl, Simone Haller)

Mit dem Apfelcar ging es am 6. Juli vom BZWW in den Landgasthof Seelust. Bei schönstem Sonnenschein genossen wir einen Apéro im Garten des Restaurants. Rektorin Renate Stieger-Bircher begrüßte die Gäste und gab Brigitte Kaufmann Gelegenheit, sich als neue Präsidentin der Berufsfachschulkommission vorzustellen. Ihre Rede endete mit einem Dank an Schulen und Lehrpersonen, welche massgeblich zum adäquaten Umgang mit der Covid-Pandemie beigetragen hätten.

In der anschliessenden Ansprache rief Renate Stieger-Bircher die Höhepunkte des Jahres in Erinnerung und informierte über personelle Veränderungen. Besonderen Dank richtete sie an die Fachschaft MPA, welche zum neuen Schuljahr ans Bildungszentrum Arbon wechselt. Einen grossen Applaus gab es für die Lernende Mia Schmid, welche das SCHILF 2023 als Gesellenstück erfolgreich organisiert hatte. Renate Stieger-Bircher schloss mit dem uns allen aus unseren Geburtstagskarten bekannten Zitat von Mark Twain: «Das Geheimnis des Glücks ist, statt der Geburtstage die Höhenpunkte des Lebens zu zählen.» Anschliessend wurden zahlreiche Mitarbeitende für ihre langjährigen Engagements und ihre neu erworbenen Abschlüsse geehrt.

Zwischen den Gängen des festlichen Menüs richteten einige Fachschaften und Mitarbeitende emotionale Dankesworte und gute Zukunfts-Wünsche an die Fachschaft MPA, so dass einige Tränen vergossen wurden. Blumen, Geschenke und ein Glückbringer der besonderen Art wurden überreicht: 3 Würfel, welche bei jedem Wurf garantiert höchstes Glück ergeben, nämlich 6 Punkte. Die Lehrpersonen schenkten zudem einen Gutschein für die «Wunderbar» in Arbon.

Beglückt vom Ferienstart, SCHILF, Apéro, Essen, Reden und von den emotionalen Momenten des MPA-Abschieds fuhr uns der Apfelcar gegen 22.30 Uhr zurück nach Weinfeld.

Und was bedeutete dieser Schuljahresanlass für mich persönlich? Vor zwölf Monaten startete ich meinen Quereinstieg als IKA-Lehrperson am BZWW. Ich wurde herzlich in der Fachschaft empfangen und unterstützt. Viele Erwartungen haben sich erfüllt, Vieles war überraschend und unerwartet. Noch heute muss ich regelmässig nachfragen, wenn mir unbekannte Abkürzungen verwendet werden und ich nur «Bahnhof» verstehe. Durch SCHILF und Schuljahresanlass konnte ich weitere Kontakte knüpfen und Wissen erwerben, so dass ich zuversichtlich bin, im kommenden Schuljahr weniger «Bahnhofsmomente» zu erleben.